

● baloncesto

# RCD Español-CAI Zaragoza, el sábado a las siete en Palau

El fichaje americano del Adepaf, aunque no tiene finalizados los trámites, podrá jugar el domingo

**N.S.**  
El próximo sábado a partir de las siete de la tarde y en el pabellón municipal de Palau-sacosta tendrá lugar el encuentro de primera división nacional masculina en la serie A-2 entre los equipos del RCD Español y el CAI de Zaragoza. Este será el tercer encuentro que el conjunto blanquiazul dispute en el pabellón gerundense al estar su cancha cerrada por sanción. Este partido de no haber un nuevo castigo será el que concluirá la sanción del Comité de Competición para el Español a causa de los incidentes en la pista de juego y contra de los árbitros.

El encuentro es el de la máxima expectación de los que haya disputado el cuadro de Guifré Gol, que de momento no ha conseguido aún ningún resultado satisfactorio en los dos partidos disputados en Palau. El primero, ante el Collado Villalba y el segundo, el pasado sábado ante el Cajamadrid. Para esta ocasión los blanquiazules, con rotura de ligamentos con la baja de Ráfols, que ayer sufrió un accidente en su tractor, se enfrentan a su antecesor en la general el CAI Zaragoza con Fernando Arceaga, Indio Díaz, Bosch y sus americanos Riley y Garris. El conjunto aragonés regresa mañana de Austria donde celebró ayer su cuarto encuentro



Por tercera vez consecutiva el Español juega en el pabellón de Palau-sacosta. (Foto CARLOS SANS).

de la Copa Korac en la capital vianesa.

**Deborah Lee Davis debutará el domingo**

La recientemente fichada por el Adepaf, la jugadora americana Deborah Lee Davis, hará su debut el próximo domingo en el encuentro que enfrentará a la Caixa Girona-Adepaf con las Banderas de Donostia en el pabellón ampur-

danés a partir de las doce y cuarto.

Ségún informó la Federación Gerundense, aunque no ha finalizado aún los trámites del nuevo fichaje, pues la correspondiente ficha se encuentra todavía en la Federación Catalana y no llegará a tiempo a la capital madrileña. La pivót de color, pero, podrá debutar ante las Banderas al estar en regla toda la documentación. El encuentro será dirigido por los colegiados Vicente Sanchís y Gabriel de Ramón del Colegio Catalán.

● hockey hielo

# Ya ha llegado el fichaje canadiense para el Puigcerdà

**E. CAPDEVILA**  
Mal le fueron las cosas al Puigcerdà en la noche de reyes como todos ustedes saben después de perder el importante partido de caras al título de liga ante el conjunto de Vizcaya. En este mismo encuentro se lesionó su entrenador

y jugador Jimmy McDonald. La lesión le tendrá apartado en lo que resta de temporada. Esta lesión es de ligamentos y además de los músculos cuádriceps, o sea una grave lesión. En estos momentos eran los claves en la psicología del equipo, y de aquí que la directiva del Gel

Puigcerdà y en especial de su presidente Sr. Carulla se movieran, rápidamente en busca del sustituto del jugador. Así se podrá afrontar el play-off con ciertas garantías, ya que se iniciará el próximo sábado en la difícilísima pista del Txuri-Gurdiny.

Los tiros apuntaron enseguida hacia un jugador canadiense que tuviera unas cualidades parecidas al jugador Jimmy McDonald. Después de varios sondeos y trabajando siempre contra-reloj se fichó a Al Radke de 23 años de edad y del que se tienen muy buenas referencias.

Una vez finalizados los trámites del fichaje se le consiguió, a pesar de los numerosos problemas el pasaje. Al fin el pasado martes a las seis de la tarde llegaría a Puigcerdà, donde se trasladaría rápidamente a la pista para efectuar una suave entrenamiento, siendo presentado a sus compañeros. Poco tiempo tendrá para aclimatarse al equipo y al ambiente europeo. Por lo que se espera tenga suerte el joven jugador en su nueva etapa por tierras catalanas. Asimismo esperamos la pronta recuperación del gran e indiscutible jugador que es Jimmy McDonald.

**El pleno del Ayuntamiento de Caldes**

# Aprueba la ubicación del circuito de F-1

Y solicita a las corporaciones municipales de la provincia su respaldo

**REDACCION**  
El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Caldes de Malavella, Santiago Vizcaino, señalaba a LOS SITIOS-Diari de Girona que el pleno de la corporación municipal «aprobó en la sesión del pasado día 9 de enero la propuesta de solicitud de la ubicación del circuito de Fórmula-1 en el término municipal de Caldes de Malavella. Al mismo tiempo, llegó al acuerdo de solicitar a los restantes ayuntamientos de la provincia de Girona que

respalden dicha solicitud en sus diferentes plenos municipales». Santiago Vizcaino ponía de relieve que «el acuerdo adoptado por el pleno de Caldes de Malavella ha sido puesto en conocimiento de la Direcció General d'Esports de la Generalitat y la junta directiva del RACC».

Con ello se pone de relieve que Caldes de Malavella sí quiere el circuito de Fórmula-1 en su término municipal. Así lo acordó el pleno y así lo ha solicitado Caldes al resto de ayuntamientos.

● waterpolo

# Suspendida la jornada en todas las categorías

**REDACCION**  
El GEIEG de waterpolo tuvo que aplazar todos los encuentros de la liga catalana que se debían disputar el pasado fin de semana a causa de la nevada. Los absolutos que debían disputar su encuentro en la piscina del Barcelona, así como los

de 15 y 16 años que debían realizar su correspondiente partido en la piscina del Poble Nou tampoco se desplazaron a Barcelona. La Federación en mutuo acuerdo con los diferentes clubs decidirá en qué día deberán disputarse los encuentros aplazados.

● montañismo

# Ripoll celebra el V.º aniversario del GAM

**R. RESPLANDÍ**  
Con motivo del quinto aniversario del Grupo de Alta Montaña del Ripollès, el Club Excursionista de Ripoll presentará el mañana viernes, a partir de las diez de la noche en el local social de la entidad ripollesa (Can

Nicolau), diferentes proyecciones de diapositivas bajo el título genérico de «Peripècies del GAM». Estas interesantes proyecciones deportivas y culturales están realizadas a cargo de los propios socios de la entidad.

**PAVELLÓ MUNICIPAL DE PALAU-SACOSTA, GIRONA**

**Dissabte dia 18 a les 19.00h.**  
**RCD ESPANYOL-CAI ZARAGOZA**

Lliga nacional de basquet  
Preus: Públic: 600 ptes.  
Socis: 300 ptes.

**Venda anticipada de localitats:**  
Dijous i divendres de 7 a 9 a la FGB Ronda Fernando Puig n.º3, seran obsequiats amb un póster de l'equip amb els autògrafs dels jugadors

Austin Rover

**MAESTRO MG 1600**

MAESTRO EN PRESTACIONES / MAESTRO EN CONFORT / MAESTRO EN DETALLES / MAESTRO EN PRECIO

Desde 1.167.200 ptas. F.F.



**AUTEGISA** AUTOTECNICA GIRONA S/A.  
Ctra. Barcelona, 44-Tel. 218484 GIRONA